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Edgar Sánchez Buendía Área  Administrativa

Área Socio Humanística
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PROCESO:

UNIDAD ACADÉMICA Y/O 

ADMINISTRATIVA:

MOTIVO Y/O EVENTO:

LUGAR:

Consejo De Proyecto Curricular

Administración Ambiental

Visita de pares Académicos, Plan de homologación del 

Pensúm 245 a ,345, varios

Sala de Juntas de Decanatura

Representante de los estudiantes AA

Tito Gutiérrez Daza

Jhon Sebastián Sierra Garnica

REY GALINDO RODRIGO TIEMPO COMPLETO OCASIONAL

DÍAZ RODRIGUEZ CARLOS PLANTA

GONZÁLEZ RAMÍREZ LUISA 

FERNANDA

Jhon Eduard Aros Rodriguéz

INVITADOS

NOMBRE DEL DOCENTE
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2

2,1

VARIOS

ORDEN DEL DÍA

ASAMBLEA DE ELECCIÓN DE REPRESENTANTE AL COMITÉ DE ACREDITACIÓN Y AUTOEVALUACIÓN

RUBRO DE CAPACITACIÓN DOCENTE

SOLICITUD DE PRACTICANTES Y PASANTES 

APROBACIÓN SALIDA DE CAMPO PARA LA ASIGNATURA PLANIFICACIÓN AMBIENTAL TERRITORIAL.

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM Y ASISTENCIA

Se realizó balance de la experiencia de la visita de pares académicos realizada el pasado 19, 20 y 21 de octubre del presente año, sesión en la que

hicieron presencia los pares asignados Leonel Vega y Juan Felipe Granados, designados por el Ministerio de Educación. El docente Tito Ernesto

Gutiérrez Daza toma la palabra para indicar que desde su posición, le pareció positivo el ejercicio que se realizó dentro del marco de la cordialidad y

el trabajo en equipo. Felicitó al equipo docente e indició que esta con todo el proceso de Acreditación se demostró que se puden sumar esfuerzos

para cumplir propósitos y propone se agende un almuerzo entre los docentes con el propósito de compartir con el equipo de trabajo. Posteriormente

toma la palabra el docente Martín Antonio Gil Molina para hablar del principio del reconocimiento, que es de vital importancia agradecer los esfuerzos

realizados por todo el equipo ya que todo se ejecutó de la mejor manera. Toma la palabra la docente Maribel Pinilla Rivera para comentar que apoya

la iniciativa de realziar los reconocimientos pertinentes, pero de manera especial otorgarle esta mención al Docente Uriel Cot Verano, Coordinador de

Acreditación y Autoevaluación de la Universidad Disitrital, por su colaboración, apoyo y seguimiento al proceso; la docente Rivera realiza síntesis de

la reunión de Investigación realizada el día viernes en las horas de la tarde y hace referencia a la importancia de fortalecer los procesos de

investivación del proyecto curricular, promover movilidad docente, comenta que es indispensable se realice al menos una publicación por año para

impulsar la investigación y fortalecer el semillero. Sugiere efectuar una reunión docente con el propósito de fijar parámetros de trabajo con fines de

investigación. El docente Edgar Sánchez indica que a su parcer es muy factible que se otorgue la acreditación al Proyecto Curricular, pues el trabajo

que se ha desarrollado con el tiempo ha sido serio y juicioso, si bien, posiblemente de la visita se deriven comentarios y aspectos a mejorar, eso

permitirá al proyecto trabajar en el mejoramiento continuo; en general considera que se hizo un buen trabajo. El presidente del Consejo, el docente

Alfonso Pazos Álvarez, manifiesta que el balance que él realiza es positivo, e indica que desa conformar un equipo para realizar la evaluación de

pares académicos, para ello se conforma equipo de trabajo con los siguientes docentes: Luisa Fernanda González Ramírez, Nadenka Melo Brito,

Carlos Díaz Rodriguez y Alfonso Pazos Álvarez, con el fin de ejecutar el encargo. La docente Ileana Cárdenas Manosalva indica que en términos

generales la visita se desarrolló de la mejor manera y muy organizada.

Se constató quorum abrobatorio y deliberatorio a la presente sesión de Consejo de Carrera, se invitó a todos los docentes de planta, Tiempo Completo

Ocasional y al docente de Medio Tiempo Ocasional Hermman Camilo cortés. A la sesión de consejo se hicieron presentes los siguientes invitados: Alfonso

Pazos Alvarez, Edgar Emilio Sánchez Buendía, Tito Ernesto Gutiérrez Daza, Martín Antonio Gil Molina, Maribel Pinilla Rivera, Luisa Fernanda González

Ramírez, Ileana Romea Cardenas Manosalva.

VISITA DE PARES ACADÉMICOS

TEMA

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM Y ASISTENCIA

VISITA DE PARES ACADÉMICOS
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7,1
El docente de planta Edgar Emilio Sánchez, delegado a la mesa de Infraestructura, pone en manifiesto que se prevee una reunión para el día 

miércoles 1 de noviembre a las 2:00 pm, con el fin de tratar temas relacionados con la mesa, sin embargo deja dicho que no puede registrar su 

asistencia por motivos personales y de salud. Solicitra se de designe a alguien en su remplazo para que asista a esta sesión. El Consejo de Carrera 

de Administración Ambiental se da por ENTERADO.

El Consejo de Carrera de Administración Ambiental DETERMINÓ remitir solicitud a la Decanatura para el respectivo AVAL.

5,1

La docente Luz Miriam Riaño, solicita al Consejo de Carrera AVAL para que sea incluido dentro del Plan de Practicas Académicas del Proyecto 

Curricular, salida extramural por un día cuyo recorrido inicia en Cota y finaliza en Tabio, a la presente adjunta el formato SIGUD debidamente 

diligenciado con toda la información relacionada con la práctica extramural.

APROBACIÓN SALIDA DE CAMPO PARA LA ASIGNATURA PLANIFICACIÓN AMBIENTAL TERRITORIAL.

El Consejo de Carrera de Administración Ambiental en su sesuón 035 del 30 de cotubre del 2017 AVALA la solicitud de la docente y APRUEBA la 

salida sea contemplada dentro del plan de prácticas del semestre actual. Remite AVAL al Consejo de Facultad para la respectiva aprobación.

6,1

ASAMBLEA DE ELECCIÓN DE REPRESENTANTE AL COMITÉ DE ACREDITACIÓN Y AUTOEVALUACIÓN

El proyecto curricular de Administración Ambiental, tiene asignado un prusupuesto por concepto de capacitación docente por valor de $8,781,168

COP, de los cuales a la fecha únicamente se han ejecutado $878116 COP. El docente de planra y presidente del Consejo Alfonso Pazos Álvarez,

pone en manifiesto la importancia de utilizar este rubro, razón por la cual propone que el rubro de capacitación docente sea utilizado por los docentes

de planta por medio de turnos anuales. El docente de planta Edgar Emilio Sánchez Buendía, propone que para efectos de la capacitación del 2017 se

realice una capacitación colectiva para los docentes de planta en un tema de común Interés y así utilizar el recurso. La docente Maribel Pinilla expone

que se encuentra de acuerdo en utilizar el rubro para una capacitación en conjunto, en la ciudad de Bogotá que beneficie a todos los docentes del

Proyecto Curricular.

     SECRETARIO DEL CONSEJOPRESIDENTE DEL CONSEJO

ORIGINAL FIRMADO

_______________________________________

ALFONSO PAZOS ÁLVAREZ 

El Consejo de carrera de Administración Ambiental, AVALA la convocatoria a asamblea estudiantil para la elección de dos estudiantes de este

proyecto curricular como representantes para el comité de Acreditación y Autoevaluación en confirmidad a lo requerido por la Secretaria Académica

Luz Mary Losada Calderón, mediante oficio SFMA-1466-17 como también con la intención de dar cumplimiento a la Resolución 500 del 11 de

septiembre del 2017 "Por la cual se deroga la Resolución N° 704 del 27 de diciembre de 2016, y se reglamentan las funciones del comité institucional

de Autoevaluación y y Acreditación de Calidad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas y se adopta el Subsistema de Autoevaluación y

Acreditación (SAA) y se asignan sus fuinciones" Artículo 13. , así mismo se realizará convocatoria para la elección de estudiante representante al

comité de investigación. La asamblea se tiene prevista a desarrollarse el día juevess 23 de noviembre del 2017 a las 10:00 am.

RUBRO DE CAPACITACIÓN DOCENTE

ORIGINAL FIRMADO

__________________________________

TITO GUETIERREZ DAZA

Comunicación de NORVEY RAMÍREZ, coordinador de Espacio Territorial de Capacitación y Reincorporación, Heiler Mosquera- La Carmelita, quién 

solicita pasantes en práctica empresarial o voluntarios para realizar estudios de prefactibilidad de proyectos productivos y tecnologías para la 

implementación de energías limpias, tratamiento y purificación de aguas, uso y aprovechamiento de residuos sólidos y aguas residuales, en el 

Putumayo.

SOLICITUD DE PRACTICANTES Y PASANTES 


